



Wieder Nachwuchs im Steinwild-Gehege

MOOS (fm). Kerngesund und vital sind die beiden Steinkitze, die vor kurzem im Gehege des Bunker-Mooseums in Moos das Licht der Welt erblickt haben (im Bild die beiden Kitze mit einem Muttertier). Steingeiß Nora hat das Böcklein zur Welt gebracht. Steingeiß Theodetta ist die Mutter des kleinen Geißleins. Übrigens: Steingeiß Nora wurde im Juni 2011 im Gehege in Moos geboren. Sie war die erste erfolgreiche Nachzucht von Steinwild in Italien. Seither gab es regelmäßig Nachwuchs im Gehege des Bunker-Mooseums. ©